



UN MILLON DE EUROS

Es la cantidad que recientemente ha ingresado el ayuntamiento. No ha sido gracias a la gestión económica del equipo de gobierno. Tampoco es un dinero extra de la Generalitat o del Gobierno central. Simplemente han tirado por el camino fácil: pedir un crédito a devolver en un año. Lo han hecho por decreto, con "alevosía y nocturnidad", como le gusta decir al señor alcalde en otros temas. Con nocturnidad y opacidad porque el decreto es de diciembre pero lo han ocultado hasta que lo detectamos la oposición. No han hecho ni un solo comentario, ni han dado una sola noticia. También es alevoso. A final de legislatura no es de recibir un préstamo de un millón -más intereses- para gastos corrientes de ahora

Un crédito para gastar ahora y devolver en un año

pero que devolverá el próximo equipo de gobierno. Tres meses antes de elecciones ese dinero les viene muy bien para su campaña. Venderán la moto de que dejan pocas facturas sin pagar, aunque en realidad el dinero se deberá al banco. Y les viene bien para intentar hacer en tres meses lo que no han hecho en cuatro años: podas, obras, arreglos, mantenimientos... Aunque a estas alturas ya no cuela.

Partit dels Socialistes de Catalunya



JUNTO A LAS EMPRESAS Y EL COMERCIO

Las ayudas a las empresas, sobre todo a las que generan riqueza en nuestro pueblo, parecen estar mal vistas por la oposición, que se dedica a engañar a las personas. Critican una bonificación que está al alcance de cualquier empresa o comercio que la solicite. Para su concesión solo existe un requisito: que el Pleno vote a favor. Ojalá muchas

Hay que fomentar la inversión porque así se crea más trabajo

empresas y comercios lo soliciten, demostraría su apuesta por el futuro: más inversión = más trabajo. Este equipo de gobierno, gobierna para todos. La información veraz y la real no se encuentra en comentarios vacíos y simples de alguien que ha hecho estos últimos años un desprecio a las empresas y comercios locales, frenando la generación de empleo. La oposición olvida a las vecinas y vecinos de La Llagosta en los Plenos sin apoyar las medidas eficaces y directas para las personas y en cambio se quiere lavar la imagen fuera para quedar bien con todos. Ya sabemos qué resultados tuvimos en el pasado: escarnios, ninguneo y beligerancia con toda la sociedad civil de La Llagosta. ¿Queremos volver a vivir esa situación?

Iniciativa per Catalunya - Verds - Esquerra Unida i Alternativa



FETS, NO PARAULES

A la Llagosta ens hem declarat contra la Llei de l'Impost sobre Societats del PP que obliga a presentar declaració a totes les entitats sense ànim de lucre (àmbit social, esportiu, associacions de mares i pares, de veïns...). Hauran d'assumir més càrregues administratives que ara, desproporcionades i costoses, que no es corresponen amb la seva mida ni activitat.

És un atac al món associatiu i a totes aquelles persones que dediquen part del seu temps a projectes per millorar la nostra societat.

CiU, però, no ens hem quedat en les declaracions de bones intencions ja que el nostre grup parlamentari al Senat ha aconseguit que el Ministeri de Hacienda hagi rectificat i, a partir d'ara, les petites entitats sense afany de lucre estaran exemptes de declarar l'impost de so-

CiU ha frenat l'atac a les associacions sense ànim de lucre

cietats.

Concretament, les que tinguin ingressos inferiors als 50.000 euros anuals i quan les rendes no exemptes quedin subjectes a retenció i no superin els 2.000 euros. Seguirem treballant per aconseguir l'exempció per a les entitats amb ingressos inferiors als 1.000 euros.

Convergència i Unió



CAMBIAR LAS REGLAS DE JUEGO

En el pleno de febrero nos gustó que se presentara por fin el reglamento de la comisión de fiestas. ¿Precampaña?

El municipalismo del siglo XXI necesita el máximo soporte, por parte de las instituciones, a la participación ciudadana.

Cambiar el ROM facilitará la participación ciudadana

Pero parece que a algunos les cuesta entenderlo. Ante una moción de la PAH, que votamos a favor y en la que reclamamos una vez más la modificación del ROM para que permita que cualquier entidad o colectivo pueda presentar y defender sus mociones sin necesidad de pasarlas por un grupo político, tuvimos que escuchar "que para eso están los políticos que tienen que presentarlas y quien no lo entienda así más le vale dejarlo". Pues nosotros entendemos que hacer pueblo es participación. A veces los partidos tienen el defecto de presentar mociones de interés general pero con cierta intención partidista.

La participación ciudadana no tiene que asustar a nadie y menos a los demócratas. No hay cambios sin cambios en las reglas de juego.

Partit Popular



COMPROMETIDOS CON EL EMPLEO

Este equipo de gobierno se comprometió con la creación de empleo y con el desarrollo económico y, a pesar de lo adverso de la situación, así lo hemos hecho. Hemos creado las condiciones necesarias en los últimos tres años para que el próximo cuatrienio dé los resultados previstos. Participamos en la creación de la asociación estratégica de los municipios de la riera de Caldes, en la implantación de la estación intermodal de mercancías ferroviarias de La Llagosta y en el nuevo parque de actividad económica de Can

Persistiremos en la lucha por el fomento del empleo

Pere Gil. Acciones de desarrollo económico y social, y especialmente de creación de nuevos empleos. Aparejado a ello, también estamos programando nuevas especialidades en formación profesional para nuestros jóvenes, adaptadas al mercado de trabajo. Todo esto sin olvidar el polígono ni el comercio que tenemos y el que queremos tener en el futuro. La fibra óptica llegará al polígono de La Llagosta muy pronto para favorecer las nuevas actividades que se podrán implantar en tantas naves vacías. Nos comprometimos con el empleo y esa lucha no se abandona.

Ciutadans Progressistes per la Llagosta